

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,  
en coopération avec le Cinéma Odyssée,  
vous invitent à venir assister à la projection du film :

# La Vague

de Dennis Gansel

- le dimanche 16 février à 16h -

- Cinéma Odyssée / petite salle -  
- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -  
- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Jurgen Vogel, Frederick Lau, Max Riemelt, Christiane Paul  
Allemagne - 2008 - 1h48

*En Allemagne, aujourd'hui. Pendant une semaine d'atelier, un professeur de collège propose à ses élèves une expérience ayant pour but de leur expliquer comment fonctionne un régime totalitaire. Commence alors un jeu de rôles aux conséquences tragiques. Au bout de quelques jours, ce qui avait débuté par des notions inoffensives telles que la discipline et l'esprit communautaire, devient alors un véritable mouvement : La Vague. Le 3e jour, les étudiants commencent à exclure et persécuter ceux qui n'ont pas rallié leur cause. Quand le conflit éclate et tombe dans la violence lors d'un match de water-polo, le professeur décide de mettre fin à l'expérience. Mais il est trop tard. La Vague est incontrôlable...*

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssée,  
introduite par Daniel Lemler sous le titre  
**" aujourd'hui, est-ce toujours possible ? "**

[www.memoiresvivantesdelashoah.org](http://www.memoiresvivantesdelashoah.org)

